

Mit Genuss geprüft – Kita-Essen überzeugt Eltern

In der vergangenen Woche hatte der Elternbeirat die Gelegenheit, das Mittagessen in unserer Kita selbst zu probieren. Eine Woche lang durften die Eltern mitessen und sich einen Eindruck von Qualität, Geschmack und Vielfalt verschaffen – und dieser fiel durchweg positiv aus.

Serviert wurden abwechslungsreiche Gerichte in Bio-Qualität, die mit frischen Zutaten und viel Sorgfalt zubereitet waren. Ob Spätzle mit gebratenem Gemüse, eine cremige Suppe oder süßer Reisauflauf – die Speisen waren lecker, ausgewogen und kindgerecht. Als Beilage gab es je nach Tag einen knackigen Gemüsesalat oder eine kleine Nachspeise.



Besonders schön: Die Kita kann aktiv an der Gestaltung des Speiseplans mitwirken und achtet darauf, dass die Kinder eine bunte und gesunde Auswahl bekommen, die gut ankommt.

Der Elternbeirat bedankt sich herzlich für diesen wertvollen Einblick und freut sich, dass unsere Kinder täglich mit viel Engagement und Qualität versorgt werden.

Für das Redaktionsteam
Frau A. Reuther (EBR)